

# *Le président du Venezuela souligne que son pays est la cible d'un nouveau type de guerre*

---



La Havane, 8 avril (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a mis l'accent sur le fait que son pays est la cible d'un nouveau type de guerre ayant pour but d'affecter les services essentiels du peuple.

Sur son compte twitter, Nicolás Maduro a expliqué que l'objectif de l'offensive putschiste de la droite, ayant à sa tête les États-Unis et leurs alliés, est de générer le chaos et la violence pour prendre le pouvoir politique et s'emparer des ressources naturelles.

Face aux prétentions interventionnistes, le président vénézuélien a réaffirmé qu'avec courage et résistance, le gouvernement et le peuple vaincront la croisade dirigée depuis les hautes sphères de Washington.

Le chef d'état vénézuélien a également appelé les citoyens à être préparés face aux nouvelles manœuvres de l'opposition contre les services publics de ce pays sud-américain.

Par ailleurs, les médecins cubains qui participent à la mission Barrio Adentro (À l'intérieur du quartier) soignent les ouvriers de la Corporation Électrique Nationale du Venezuela qui travaillent au processus de

remise en état du système électrique national.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/187858-le-president-du-venezuela-souligne-que-son-pays-est-la-cible-dun-nouveau-type-de-guerre>



**Radio Habana Cuba**